



1. The Dragon

L'Épée 1839 präsentiert eine Neuinterpretation des in China verehrten Drachens mit dieser Tischuhr, in deren Inneren das von der Marke speziell an die Konturen des sagenumwobenen Tieres angepasste Swiss-made-Kaliber 1853 den Rhythmus vorgibt.

L'Épée 1839 reinterprets the revered Chinese dragon through this table clock powered by the Swiss-made Caliber 1853, specially adapted by the Maison to blend with the features of this legendary animal.

2. Albatross

Die langjährige und bezaubernde Zusammenarbeit zwischen L'Épée 1839 und MB&F mündete in dieser mit Abstand ehrgeizigsten gemeinsamen Kreation namens Albatross, die Präzisionsuhr, Läutwerk und Automat in Einem ist. Einfach genial!

Stemming from a long-standing and enchanting collaboration between L'Épée 1839 and MB&F, the Albatross is by far the most ambitious of their co-creations, combining a precision clock, a chiming mechanism and an automaton. Sheer genius!

3. T35

Als Meisterwerk des Know-hows und der Ingenieurskunst ist diese wie ein Miniaturrennbolide geformte Uhr aus dem Hause L'Épée 1839 ein unumgängliches Accessoire für jeden perfekten Gentleman, der seinem Schreibtisch einen luxuriösen Touch verleihen möchte.

A marvel of craftsmanship and engineering, this clock shaped like miniature racing car by L'Épée 1839 is the essential accessory for the perfect gentleman seeking to add a touch of luxury to his office.

3



4. Watch Box

Ausgehend von den komplizierten Werken in unseren Zeitmessern bringt dieses bezaubernde transparente Etui jede darin geborgene Uhr zur Geltung und präsentiert sie auf subtile Weise dank des Öffnungsmechanismus mit Automatikaufzug. Inspired by the complex movements driving our timepieces, this transparent case enhances each component it protects, delicately revealing it thanks to its self-winding opening mechanism.

5. Grenade x The Dial Artist

Wenn mehrere Künstler aufeinandertreffen, können Funken sprühen: Die Grenade erblickte dank der zahlreichen Fertigkeiten der Handwerkskünstlerinnen und -künstler von L'Épée 1839 und der schillernden Pinselstriche von Chris Alexander das Licht der Welt.

When several artists come together, magic happens: the Grenade was born from the combined expertise of the artisans at L'Épée 1839 and the flamboyant brushstrokes of Chris Alexander.



PALMA
DE MALLORCA

25-28
JUNE
2025



THE SUPER- YACHT CUP 2025

THE LONGEST RUNNING SUPER-
YACHT REGATTA IN EUROPE

For entry & sponsorship information contact
kate@thesuperyachtcup.com
Phone +34 971 615 238 / +34 620 103 958
Follow us on social media [f](#) [i](#) [X](#) [v](#)

www.thesuperyachtcup.com

Preferred
Hotel Partner:



Gold Partner:



Venue Partner:



Silver Partners:

